

“La Chanterole”

Depuis une bonne dizaine d'années, par le fait des circonstances, Sœur Jeanne-Marie a pu participer successivement à trois groupes de chant choral.



AUJOURD'HUI, JE ME REJOUIS d'avoir bénéficié ainsi de répertoires variés et d'apports complémentaires de nos chefs de chœur si actifs dans leurs propres styles et compétences.

Ma participation à l'association “Musique vivante en Berry” durant quelques années reste pour moi une étape marquante. On ne chante pas forcément pour faire carrière ! Faisant partie des simples amateurs, dont un grand nombre de chorales sont constituées, j'ai malgré tout éprouvé qu'apprendre à chanter est un vrai travail d'endurance. Quel labeur, parfois ! Mais aussi quel plaisir nous avons de construire une belle harmonie en mêlant nos voix. On sent alors vibrer en soi l'amour du beau qui ne demande qu'à se développer.

Avec le printemps ont débuté les premiers concerts de l'année pour notre chorale de Vesdun – au cœur de la France ! Nous la nommons “La Chanterole”, ce qui voudrait dire que nous chantons sans prétention. Le 9 mai, pour la Journée de l'Europe, parmi des chants de divers pays, nous avons interprété *Au nom des enfants* : un appel pour la paix que nous faisons nôtre, un appel à soutenir tous nos frères éprouvés dans les guerres des Balkans et en tant d'autres parties du monde.

Sœur Jeanne-Marie BOUVIER
Prieuré Sainte-Solange
Le Châtelet (Cher) ■